

Keine Kopie von Oberammergau

Lippetaler planen moderne Passionsspiele

LIPPETAL ■ Passionsspiele in Lippetal? Was wie verfrühter April-Scherz anmutete, wird in der Fastenzeit 2014 Realität. Geplant sind acht Aufführungen in der St.-Albertus-Kirche zu Hovestadt mit jeweils bis zu 300 Zuschauern und über 120 Aktiven. Bewußt haben sich die Organisatoren dafür entschieden, keine „klassischen“ Passionsspiele wie in Oberammergau zu inszenie-

ren, sondern etwas komplett Neues auf die Bühne zu bringen. Mit moderner christlicher Musik, geschrieben von Siegfried Fitz, und einem eigens dazu geschriebenen Szenario wollen Markus Loesmann und Regisseur Ingo Euler die Botschaft von der Verkündigung des Leidens, Sterbens und Auferstehens Jesu Christi den Besuchern hautnah beibringen. → Lippetal